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２月山行報告   

■２月山行報告 2/14 泉の森 

 街の中に身近に緑豊かな公園があることに

うらやましく思いました。「泉の森・ふれあ

いの森」は日々の散歩や家族で楽しめる憩い

の場として、年間を通して多くの人に利用さ

れている大切な緑です。そして引地川の源流

は水量は少ないですが湧水が流れているのは

驚かされました。一方で、厚木飛行場の米軍

と自衛隊の飛行航路となっており騒音や墜落

事故の不安が今もあることを忘れてはならな

いと思いました。５７年前に起きた墜落事故

の館野鉄工所跡地の慰霊碑は、フェンスに囲

まれて木々に包まれ目

立たない場所にあり、

また国有地でありなが

ら自由に入れない、国

の姿勢がこんなところ

にも表れています。 

 春の日差しのもと、

散策の後の豪華な仕出

し弁当でお腹を満たし、

短時間でしたが総会も

開かれて良かったと思

います。、バレンタイ

ンチョコレートもあり

がとうございました。 

             （河野正典） 

■ 2 月 14 日大和駅集合。毎月のメンバー

にも3ヵ月振り、更に半年振り、一年振りの

人にも会えた瞬間、巣籠りからの解放感もあ

って、心ウキウキな気持ちになりました。今

時、大勢に会えるなんて、何と嬉しい事！ 

 駅のこんな近くに「ふれあいの森」と「泉

の森」。これだけ広い土地をどう確保した

の？との疑問は、頂いたパンフを読み、「そ

うだったのー！」に。昭和 30 年代に頻発し

た米軍飛行機の墜落事故への対策で、隣接す

る厚木飛行場の滑走路の延長線上にあるこの

地域の住民を集団移転させた後に、植栽をし、

30 年懸かりで現在の姿に、と。 自然林も

残る二つの広い公園を周遊し、開花した桜、

樹々の芽吹き、古民家の座敷に飾られた吊る

し雛や七段飾り、泳ぐ小魚（メダカ？）等に

春の訪れを満喫。少し汗ばんだ身体にはビー

ルが欲しいけど、無い物ネダリです。 ポカ

ポカ陽気の青空の下、準備して頂いた9種の

味が詰ったお弁当と小西さんからのワインも

有って、昼食が一段と美味でした。有難うご

ざいました。 

 この日、多少の疲れと満ち足りた気分で、

翌朝までグッスリでした。 

              （松田雄二） 
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 ■２０２１年ひとこと集 
 
●会報いつも楽しく読んでいます。84才に

なりもう山行など参加できませんが私の生涯

にかけがえのない数頁が残りました。当会の

存在は皆様にとってもそうしたものと思いま

す。本年は平和が戻ってきましょう----、本

当に頼りない国の指導者ですが---。 

             （小西愛子） 

●20数年前に長谷川さんと電車の中でお会

いし、それから尾瀬にも2～3回参加出来本

当に楽しい会でした。年齢と共に山には行け

なくなり会報のみでも懐かしく楽しみでした。

皆様これからも元気で山歩きを楽しんで下さ

い。長い間お世話になりありがとうございま

した。       （福島一雄・順子） 

●いつに日かコロナから解放されて「のんび

りホリデーパス」であちこと山行に行けたら

うれしいなと思っています。それは初夏のこ

ろか初秋のころかな？ 今年もよろしくお願

いします。         （稲田伸子） 

●今年も一回でも多く笑顔で皆様と一緒に歩

けるのを楽しみにしています。（河又良子） 

●新型コロナの影響で山行が中止になるのは

残念です。一日も早い終息を願っています。

今年も出来るだけ参加したいと思います。皆

様に迷惑、心配をかけないように努力します。 

             （西村文夫） 

●出来るだけ参加したいと思います。 

              （黒羽春朗） 

●昨年はコロナの影響でツアー参加もままな

らず近場の丹沢を歩いていましたが今年は畦

ヶ丸や姫次方面を歩いてみたいです。 

              （曽根弘子） 

●昨年はコロナで思うように山に行けなかっ

たけれど、今年はもっと沢山山に行きたいで

す。          （小野寺美智子） 

●年末に左足の指を骨折、夏に熱中症で入院

してからヘモグロビンＡ1ｃの数値も高くな

り本当は入院治療と言われ切断の人も居るか

らと---。2020 年はヨレヨレの年でした。今

年は頑張って参加したいです。また尾瀬に行

きたいです。     （名須川美恵子） 

●コロナ禍で厳しい年になりました。緊急事

態宣言も発出、つくづく政府の無策を感じま

す。皆様も十分注意し山行きを楽しんでくだ

さい。         （糠沢国雄） 

●新型コロナ第三波は菅政権の無為無策で感

染が拡大、ＰＣＲ検査が受けられない入院も

できない状況の下で市民や業者に罰則を設け

た法改正が国会で通ってしまいました。強制

や密告を煽るより、商売を継続できる保証や

検査拡充、病院への支援こそが急務です。 

 今年もコロナに負けない体力維持に努めた

いです。山行・ウオーキングもコロナに負け

ずに頑張りましょう。   （河野正典） 

●そろそろ退会という言葉が頭の中をよぎり

ます。でも山ゆりのみんなの顔を思い浮かべ

るとなかなか決心がつきません-という訳で

もう少しよろしくお願いします。1～2回参

加出来れば大いに良しと言うことに。 

              （豊留幸代） 

●コロナ禍の下、自然の中を喚起100％で皆

様と一緒に歩くことは、とても楽しいです。

今年こそは一回でも多く参加したいです。 

              （豊田京子）

●体の方は少し落ち着いてきてますが参加で

きず申し訳ありません。世の中がこんな状況

でお互いに体に気を付けましょう。 

             （細谷 薫） 

●山行 10回以上の参加を目標に頑張りたい

と思います。      （遠藤ふみ子） 

●昨年は思うように参加出来ずコロナウイル

スはほんとにひどい。今年は感染状況を見な

がら半分は参加したいと思います。特に登山

系は体力作りの為に参加したいと思います。    

             （浜田ふき子） 

●昨年はコロナ禍のなか介護、引っ越し等バ

タバタと忙しい年となりました。今年はコロ

ナも終息して穏やかな日々を送りたいと願っ

ていましたが、そうでもなさそうな雲行きに
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なっています。今年はリフレッシュ休暇をも

らえる年なのに損した気分です。コロナよサ

ッサと消えろ！      （香取 恵） 

●去年はコロナと悪天候のため３回しか参加

できませんでした。好きな旅行も１回しか行

けず寂しい１年でした。雨の予報が出ている

と行く気が失せてしまうので、晴れるよう空

にお願いしたいです。早くコロナが終息して

またいろいろな所に行けたらと願っています。 

             （大野君子） 

●「人生１００年時代の八合目が目前となり、

毎月の山歩きと毎日のひきわり納豆が、身体

と精神の両面で、健康にとても役立っている、

と痛感しています。今年も頑張りましょ

う！」           （松田雄二） 

●今、思いっきりお喋りできる唯一の場が山

ゆり。今年も、笑いの種(山ゆり科)をいっぱ

い撒き散らしましょうね(^-^)v 

               （加藤英子） 

●昨年7月岩殿山、両足太もも筋肉痛まった

く足が動かない！這這の体で下山。年々身体

の衰えを感じ始めました。今年はのんびり、

ゆったり山行楽しみたいです。 

                     （稲本なお子） 

●まだ、自分の日曜日休みが、月に2～1回

です、交代交渉が成功しないときも、後は、

息子の我が家での在宅勤務が無いように、 

 この頃は一人で歩くことが無いので、少し

不安ですが、参加した時はよろしくお願 

いいたします。      （神保敏雄） 

●登山は諦めました。膝に無理させられませ

ん。平地のウォーキングには参加します。ウ

オーキングできる脚力維持が目標です。大晦

日にころんでまさかの骨折、初めての経験、

山ゆりラインで皆に気にかけて頂き、山仲間

で居られ嬉しく思っています。 

 山ゆり温泉同好会はいかがですか？旅仲間

募集中です。      （長谷川芳江） 

●３月末で定年を迎えます。４月から今の職

場で週４日勤務をする予定です。自分の時間

が出来るので何をしようか楽しみです、ウシ

シシシ！ 新型コロナが邪魔ですが新しい生

活様式を充実させていきたいです。 

              （島 秀子） 

●コロナに怯え人との触れ合いが少なくなり

心身共疲弊。皆さんにお逢いできることを願

い、それを励みに筋力低下しないよう努めて

いきたいと思っています。（菅野誠子） 

 
■ 2021 年度総会報告 
・2021 年２月 14日（日） 

  大和 ふれあいの森・泉の森    

・出席者：稲田 稲本 遠藤 大野 小野寺 

 加藤 香取 河野 黒羽 島 神保 曽根 豊留   

  豊田 名須川 西村 長谷川 浜田 浜田 松田 

 草野 草野（22名） 

■２０２1年度活動方針 

 1.山ゆりの会創立５０周年記念事業 

 2.会報「山ゆり」継続発行 

■ 2020 年度 月例山行 皆勤賞；４名 

    稲本、小野寺、曽根、草野 

■２０２０年度役員：  

継続 ： 草野 河野 松田 長谷川 

     (会計) 稲本 (会計監査) 

 

 

 

■(1)山行・実施状況 合計９回 101名      

  月 日 コース 参加者 

1 １月 1/19 多摩丘陵 11 

2 ２月 2/16 曽我丘陵  9 

3 ３月 3/22 三毳山 14 

4 ４月～５月  中止 

5 ６月 6/16 大山街道 11 

6 ７月 7/12 岩殿山 9 

7 ９月 9/13 高尾山  10 

8 10 月 10/18 多摩丘陵 11 

9 11 月 11/15 大山街道 13 

10 12 月 12/13 甲州街道 13 

 (2)会報発行状況「山ゆり」４回発行    

  （390 号 391 号 392 号 393 号の 4回） 
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        ２０２１年度の計画   確定ではありません      

  月日 コース グレード 参加者 

1 １月 1/17 ・葉山 大峰山(県立三岡緑地） Ｈ★ 中止 

2 ２月 2/14 ・大和 泉の森 （総会兼） Ｗ  22 

3 ３月 3/21 ・葉山大峰山（県立三岡緑地） Ｈ★  

4 ４月 4/18 ・津久井城山-雨乞山（関東ふれあいの道） Ｈ★  

6 ５月 5/16 ・甲州街道 相模湖ー上野原 Ｗ  

7 ６月 6/20 ・峰薬師ー高尾山（関東ふれあいの道）  

・藤野 鷹取山 472ｍ 

Ｈ★ 

Ｈ★ 

 

8 ７月 7/24-25 ・花の尾瀬    

9 ９月 9/19 ・高水三山 793ｍ Ｈ★  

10 10 月 10/3 ・足柄峠－矢倉岳870ｍ（サシバの渡り） Ｈ★  

12 11 月 11/21 ・旧甲州街道 大月－笹子 

・青葉区ウオーキング 9ｋｍ 

Ｗ  

13 12 月 12/19 ・日向薬師ー鶴巻温泉（関東ふれあいの道） Ｈ★  

       Ｗ：ウォーキング  Ｈ★：誰でもハイキング  Ｈ★★：やや登山

 

■３月山行：３月２１日(日)  葉山大峰山 148ｍ      小雨決行    ★ 

 大峰山は148ｍと低いけれど相模湾、富士山、丹沢の眺望よし。 

・集合：朝９時 ＪＲ逗子駅   

・持ち物：お弁当、雨具ほか 

■４月山行：４月１８日(日)雨乞山から城山(関東ふれあいの道）小雨決行   ★ 

 まだ桜が残っているかな？ 

・集合：朝８時４５分 小田急線 本厚木駅改札（9：10発半原行き 終点下車） 

・持ち物：お弁当、雨具ほか 

 

あとがき ・緊急事態宣言直後のため１月

山行を中止し、２月の大和泉の森で初めて屋

外での総会、皆さんの協力で何とか開催でき

ました。年間計画は不完全ながら表の通りで

す。コロナ禍でも可能な限り中止せずに実施

したいと思います。・ワクチン注射が始ま

りましたが高齢者優先らしいが実験台にはな

りたくない。マスク、手洗い、うがいで１年

無事に過ごしてきたので急いで摂取すること

は無いと思います。それよりも無症状者への

ＰＣＲ検査の実施を。・横浜市のカジノの

是非をとう住民投票の実施は自公与党により

否決されたが終わったわけではない、闘いは

これからだ。・国会は今菅首相長男の総務

省官僚接待疑惑で揺れている。安倍前首相-

昭恵夫人－財務相の森友事件と同類の事件だ。

こんどこそ徹底解明を。・バイデン政権が発

足、早速パリ協定に復帰、アメリカは変わる

か？日本も変わってほしい。   （M.K) 

・申告を終えて外出イヌフグリ  


